
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2019年 1月 9日（水） 第 24回 例会 （通算 2818回） 

会長：遠藤 正夫 副会長：橋本 孝来 幹事：池城 貞光 副幹事：大田 次男 

国際ロータリー第２５８０地区 

：今月のロータリーレート＄１=112円： 

◆クラブテーマ 『ロータリーを楽しもう！』 

例会日 水曜日 12：30～13：30   TEL/FAX（0980）83－2917 
例会場 アートホテル石垣島（0980）83－3311  URL http://ishigaki-rotary.jimdo.com 
事務局 〒907-0013石垣市浜崎町 1-1-4  E-mail ishirotary@ninus.ocn.ne.jp 
 
 

  

 

2018-2019年度 国際ロータリーのテーマ 

国際ロータリー第 2580地区 

   今週のクラブ紹介 

RI 会長 バリー・ラシン

東京城北ロータリークラブ 

～ 誕生 1969年 5月 ～ 

四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 

1． 真実かどうか 

2． みんなに公平か 

3． 好意と友情を深めるか 

4． みんなの為になるかどうか

地区ガバナー：松坂 順一氏「研修と活性化」 

   ＜1月の予定＞  9日（水） 年始の挨拶  16日（水） 夜間例会  23日（水） 入会式 

会長：佐山 政昭  クラブターゲット：「絆・そして心をひとつに」 

例会日時：金曜日 12：30～13：30   例会場所：ヒルトン東京 3階 

東京城北ロータリークラブは、昭和 44 年 (1969 年 )5 月

14 日に、東京城西ロータリークラブをスポンサーとして創

立されました。当クラブの会員は、広範な職業の企業経営

者を始め、弁護士、行政書士や医師など専門職に従事する

人々の集まりです。現在会員数は女性 4 名を含む 23 名

(平成 29 年 7 月 1 日現在 )とこじんまりしたクラブです。年

齢差を意識することなく、伝統的にアットホームな雰囲気の

下、心の通った仲間として和気藹々と奉仕や親睦活動に邁

進しております。新しく入会された会員も、時間をおかずク

ラブに馴染み、新旧会員の距離感なく活動できるのが、当

クラブの最大の特徴です。  

創立当初は、区域を練馬区笹目通り以東を主体としていま

したが、現在極めて広範囲にわたる都市型ロータリークラブ

として活動しております。  

小林 正道 氏 4日（金）   宮城 早人 氏 21日（月）  

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

こんにちは。今日は年次総会です。という事は上半期

が今日で終わります。また、今年最後の例会です。本

当に半期ありがとうございました。先週は忘年会で皆さ

んとひとときを過ごせた事を喜んでおります。ありがとう

ございました。 

 

「第 1 回 RYLA セミナー」開催及びセミナー参加のお

願いが来ております。2019年 3月 1日～3日の 2泊

3日沖縄県玉城青少年の家で開催されます。新ロータ

リークラブのお知らせです。東京臨海西 RC12 月 13

日にスポンサークラブ、東京臨海 RC、東分区に創立

されました。地区の RC数は 71RC（東京 60RC、沖縄

11RC）になりました。那覇RCより創立 60周年記念講

演・式典・祝賀会の御案内が来ております。2 月 12 日

（火）17：00～記念講演、式典が 18：00～ロワジール

ホテル＆スパタワー那覇 3 階「天妃の間」となっており

ます。出席される方は事務局までお問い合わせ下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2018 年 7 月～11 月中間決算 収入の部：今年度予

算額 10,007,155円に対して 4,083,366円の収入。支

出の部：3,335,816 円の支出。情報・広報の支出がす

でに予算を上回っておりますが、理由としてはゲスト卓

話の資料のコピーにカラーでの印刷依頼で約 12千円

の支出、ガバナー月信がこれまでは印刷された物ご届

いていましたが、7 月からはメールで届くようになり、カ

ラーで印刷し例会時に会員へ配るようになった為とな

ります。今年は災害や八重山病院の広告等の寄付が

多く、予算を上回る見込み。特別会計繰入金は支出を

減らしてなるべく多く入金したいと考えております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

大浜 一郎 氏  【県議会の現状】 

ロータリーソング：奉仕の理想    四のテスト 

ソングリーダー :森田 安高 

メ ー ク ア ッ プ：小底 厚子 南波 正幸 大濵 達也 仁開 一夫 

              佐久本 達 宮良 榮子 前原 博一 

＊遠 藤 正 夫 ：上半期ありがとうございました。下半期もよろしくお願いします。良いお年をお迎え下さい 

＊今 西 敦 之 ：今年も残り少なくなりました。良き年をお迎え下さいませ。橋本エレクトご支援ありがとうご

いました。大浜一郎直前会長ご無沙汰しております。夜間忘年例会お世話になりました。 

スタンド・バイ・ミー素晴らしい～ 

＊大 田 次 男：佐藤ＧＭ先日は公私共にお世話になりました。ありがとうございました。 

＊大 浜 一 郎：最後の例会に参加できて良かったです。皆さんにはお世話になりました。県議会頑張りま

す ◆BOX ￥5，000 （累計￥92，000）  ◆コイン ￥3，094 （累計￥56，968） 合 計￥152,968  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪第 23回 12月 26日（水）例会報告 （通算 2817回）

≫ 
＜司会進行＞吉田 貴紀 

 

 

 

 

会 長 挨 拶 ： 遠 藤 正 夫 

会 員 総 数 ：44名 

出席義務会員：42名 

出 席 数：28名 

欠 席 数:14 名 

出 席 率：66.66 % 

通算出席率：66.67％（12月） 

＜出席報告＞ 

本日のニコニコ 

年 次 総 会 

 

 

 

 

幹 事 報 告 ： 池 城 貞 光 

【中間決算報告：池城幹事】 

◆◇◆ 会員からの報告 ◆◇◆ 



皆さんこんにちは。ちゃんとお礼が出来ずに申し訳ご

ざいませんでした。当選をさせていただきまして議員

生活 3 ヶ月が終わろうとしています。本当に半期ありが

とうございます。9月 30日に当選をさせていただきまし

て 10 月 4 日に当選証書を頂きました。補欠での当選

なので直ぐに議員となりいろんな会合に引っ張り出さ

れますが、なかなか要領が得ない毎日です。予定表を

見ると、一般質問に大浜一郎と記載されていて、やっ

ていいもんかと聞いてみると、是非、新人だからやって

下さいという事で2週間くらいで一般質問をさせていた

だきました。当然、緊張はしました。丁寧に教えて頂か

なかったので過去の YouTube を見て自分で研究する

しかないなぁと、非常に乱暴な仲間たちだなぁと思いな

がら、それでもくぐり抜けて行かなければならないし、

個人としての資質とみられてしまうのであれば最後まで

しっかりとやろうという事で、第一回目を何とか無事に

終わりました。 

この体でありますので、どうしても威張って見えるらしい

ですね。なので、イスも浅めに座って下さい、テレビ映

りがありますので、あなたの場合は深々と座らないよう

にとか目を瞑らないようにとか、いろいろなご指導を受

けました。確かに次呂久さんが映っている時に私は後

ろに映っていました。もう少しにこやかに映れば良かっ

たのですが、僕は野党ですからそんな顔になってしま

ったのだろうと思います。県議会の中で我々自由民主

党は 14 名の会派です。野党としては一番大きな会派

となります。公明党、日本維新と合わせて野党という形

をとっております。県政では野党ですが、国政に行け

ば政権政党でございますので、特に沖縄の振興予算

に関する勉強会をして各省庁との折衝、意見交換会

など、当然私達がやらなければならない事は沢山あり

ます。31 年度予算が閣議決定がされましたけれども、

思った通りなかなか厳しい現状があるなぁという中で、

もの凄い変化球を投げて来たのが沖縄振興に関する

特別な新しい予算ができました。これはきちんと事業

が出来るようにと県を通さずに市町村にダイレクトに入

ってくるという事です。流動性の高い予算という事で非

常に面白い変化球を投げてきたなと思います。これは

100 億になるかも知れないし 200 億になるかも知れま

せん。そういった意味でも使い勝手はまだ分かりませ

んが、県を通さずに出来た事が、あと 2，3年で実質切

れますが、その間にどういう風な根ざしが出来る予算

になるのか、見極めて行きたいと思っています。県議

会においては執行部というところに色んな質問を投げ

かけてお互いを引き出して行く。それを前向きに実施

していただくと、私達の大事な仕事ですが、デニーさ

んが基本的に殆ど答弁をなさらない。必ず副知事のジ

ャッジが入りおしゃべりをさせてもらえないというような

現状であります。公約にも言ってきた事を自分の言葉

で語る事が一番大事で、それをさせるのが私達の仕事

なのですが、なかなかそこまではいっていないなという

ところが垣間見れて、誰がコントロールして行くのかな

と思ったりもしています。知事自身もこれではいかんな

と思われていると思います。いずれにせよこれが今の

議会の現状であります。知事と執行部の物の考え方の

違い、ニュアンスの違い、そんな事を感じたりしながら

議会が進んでいます。3ヶ月の間に 2回の一般質問を

させて頂きました。最初の一般質問は時間の配分を間

違えてしまいまして、17 分の中の 11 分位を自分の演

説で終わってしまって、2 回目は時間を作る事が出来

たので、質問に対して意見をして再質問するという、何

とか 2 回目を終わらす事ができましたが、もう少し質問

の精度を高めていかないといけないと思います。私が

ちゃんと分かっていて、相手にきちっと言うことで整合

性とその先の質問をちゃんとしなければいけないと思

っています。2月 14日から 3月 20日までの会期で議

会が始まります。今回も予算の問題が主になってくると

思いますが、やはり離島に対する思いをしっかりと伝え

て行くというのが皆さんから期待をしていただいた大き

な課題だと思っております。毎回、離島の振興なくして

は沖縄の新興はないという事で離島の課題、問題に

ついては必ず取り上げる事にしております。どうか皆さ

ん、こういう問題があるとかありましたら、是非ダイレクト

にお伝え頂いて、そしてそれを調べさせていただいて、



しっかり質問の中に入れて行きたいと思います。離島

が輝く事が沖縄が輝く！という事が私の政治的考えで

あります。今後ともしっかり頑張って行きたいと思いま

すのでどうか皆さん本当によろしくお願いいたします。

あと一年半後に本選があります。それまでに皆さんに、 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

もう一回期待して行かそうというような仕事が出来るか

どうか、それをしっかり果たしていきたいと思っておりま

すので、どうかよろしくお願い申し上げます。ご報告と

お礼でした。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～例会風景～ 

本日は、中華ランチ

をいただきました♪ 

台北大同扶輪社 35周年記念式典のご案内 

4月 18（木）台北喜來登大飯店（Sheraton Grand Taipei Hotel）に於きまして創立 35周年

記念式典を開催いたします。謹んで貴クラブの皆様の御来訪を心からお待ち申し上げておりま

す。記念式典のスケジュールは下記のように予定しております。 

記 

◎4月 16日（火） 18：00歓迎晩餐会 21：00 a二次会 b夜市観光 

◎4月 17日（水） aゴルフ b観光コース（花蓮予定） c自由行動  21：00 二次会 

◎4月 18日（木） 午前 観光コース（故宮博物館予定）  

17：00登録開始 35周年記念式典 21：00 二次会 

※1 月末に第一回目の人数及びスケジュールのご報告をいたしますので、御出席される方は事

務局までご連絡くださいますようお願いいたします。 


